

„... und unsere
Schritte zu lenken
auf den Weg
des Friedens.“
(Lk 1, 79)



Diese prophetischen Worte des Zacharias erklingen jeden Tag weltweit im offiziellen Morgengebet der Kirche.

Sie können uns immer wieder neu inspirieren und anleiten bei unserem persönlichen Gebet um den Frieden; darum bitten wir:

Lenke du, o Gott, die Gedanken und Worte der Mächtigen auf die notwendigen Wege der Friedensverhandlungen!

Lenke du, o Gott, die Schritte der Leidtragenden und Verletzten, der Opfer von Gewalt und Terror auf gute Wege der Versöhnung!

Lenke du, o Gott, das Sinnen und Trachten aller, die vielfach in Teufelskreisen gefangen sind, auf den Ausweg der Vergebung!

Lenke du, o Gott, die Aktionen und Einsätze aller, die Frieden stiften wollen auf neue Wege!

Maria, du Königin des Friedens, bitte für sie!

Du Heil der Kranken, bitte für sie!
Du Trost der Betrüben, bitte für sie!

Paul Weismantel